

Le racisme est une forme de xénophobie . C'est l'ignorance des cultures d'autres et cela mène aux insultes et aux combats entre des communautés différentes.

La vie des victimes du racisme est pitoyable. Ils sont effrayés et isolés. Ils se soucient de leur vie, leur famille et leur maison. Il est difficile pour eux de sortir seul au cas où ils sont insultés ou attaqués. Ils doivent subir des insultes et de la discrimination.

Le racisme existe à cause de l'ignorance des gens et de la presse. Les causes d'ignorance sont dues à la peur parce que les gens sont effrayés de la différence et du changement. Donc on donne l'assaut à ceux des cultures différentes, en les insultant et tourmentant, et la presse en prospère parce qu'il provoque des scandales qui sont très populaires. La presse encourage le racisme à se manifester aussi parce qu'elle exagère les nouvelles pour attirer plus de lecteurs. Alors la situation commence à se dégrader plus comme on a peur des cultures différentes.

La façon d'éliminer le racisme est d'éduquer les gens. Ils ont besoin d'apprendre que les nouvelles cultures devraient être chéries, et non pas rejetées. Il y a un lien entre l'intelligence et le racisme. Je crois que la plupart de la presse fait peu pour combattre le racisme. Normalement ils aggravent les problèmes en décrivant des gens comme des "terroristes". La presse devrait dévoiler les racistes et elle devrait encourager les à défendre les cultures des minorités dans notre société.

Les communautés d'immigrés ont besoin des intégrer dans les sociétés d'autres cultures pour aider à combattre le racisme. Quand les communautés ne fusionnent pas, ils deviennent séparés et isolés, ce qui mène à même plus de crainte, et finalement le racisme augmente. Si les communautés ne réussissent pas à s'intégrer, nous ne ferons pas la connaissance des autres communautés, ce qui est la cause

principale du racisme- l'ignorance et la crainte. L'intégration, c'est la solution au racisme.

Le multiculturalisme offre beaucoup à la société. Il y a plus chances pour tout le monde. Il devient plus facile d'accéder à de nouvelles langues et à des nouveaux arts, et à des nouvelles méthodes de penser. Quand les théories alternatives sont combinées, les solutions sont trouvées plus rapidement. Dans une société multiculturelle il y a une gamme plus large de tout, tel que la nourriture, les vêtements, la technologie, le divertissement et l'éducation. Donc les gens ont un choix plus grand, ce qui représente ce que tout le monde veut.

Le racisme dans la police ou l'armée est pénible parce que nous comptons sur la police et sur l'armée pour combattre le racisme. Cependant s'ils sont racistes, cela signifie qu'il n'y a personne pour l'arrêter. Ensuite le monde entier deviendra raciste et on habitera dans la crainte des autres cultures et des autres sociétés. Il sera très difficile de vivre sans le soutien des autres.

Je suis dégoûté par les gens qui encouragent le racisme. Il ne devrait pas être permis de créer des partis politiques racistes. Ils devraient être expulsés et on devrait voir le problème du point de vue de la victime.

Les préjugés fondamentaux m'inquiètent parce qu'ils s'aggravent toujours pour devenir plus que le préjugé. Ils mènent au racisme.